



# MARKETING NEWSLETTER

● **TGRI RAIH JUARA 1 ITCR  
MAX KEJURNAS ISSOM 2022**

● **GT RADIAL MEMBUKA BOOTH  
DI DAIHATSU WEEK**

● **GT RADIAL  
MEMPEROLEH  
PENGHARGAAN  
INDONESIA  
ORIGINAL BRAND  
AWARD 2022**

● **CHAMPIRO SX2  
RAIH JUARA 2 DI  
FINAL EDUTOWN  
DRIFT PRIX 2022**

● **GT RADIAL,  
BAN PILIHAN  
SELAMA T3AM**

● **GT RADIAL SUPPORT  
ANNIVERSARY KOMUNITAS  
MOBIL**

● **GT RADIAL MENDUKUNG  
BIMMERFEST 2022 DI  
YOGYAKARTA**





## TGRI RAIH JUARA 1 ITCR MAX KEJURNAS ISSOM 2022

Toyota Gazoo Racing Indonesia berhasil meraih Juara Nasional ITCR Max 2022 pada Minggu (6/11/2022) dalam balapan yang berlangsung selama 12 lap di Sirkuit Internasional Sentul, Bogor, Jawa Barat.

Kesuksesan Toyota Gazoo Racing Indonesia pada kejuaraan kali ini, membuktikan bahwa riset dan pengembangan yang dilakukan semua pihak sepanjang musim ini berhasil memberikan hasil yang luar biasa, terutama untuk ban GT Radial Champiro SX2, yang terbukti mampu bersaing di setiap lap dan selalu unggul dalam persaingan yang terjadi di lintasan balap.

Pengembangan secara terus menerus terhadap Champiro SX2 mampu menghasilkan performa terbaik dan konsistensi lap time. Keberhasilan kerjasama tim ini tidak lepas dari peran kerjasama yang baik dengan Tim Toyota Gazoo Racing Indonesia.





## GT RADIAL MEMBUKA BOOTH DI DAIHATSU WEEK

GT Radial sebagai partner OEM terdekat Astra Daihatsu Motor, mendukung acara Daihatsu Week 2022 yang digelar pada tanggal 17-20 November 2022 di Rest Area Resta Pendopo KM456 sisi A, Salatiga, Jawa Tengah.

Dalam event ini, Daihatsu memamerkan kendaraan bertemakan Terios 7 Wonders dengan menggunakan ban GT Radial Savero A/T Plus yang telah sukses menjelajahi Nusantara dari tahun 2012 sampai 2022. Ada juga talk show safety driving, pemahaman tentang produk kendaraan Daihatsu, dan ban GT Radial yang melibatkan komunitas mobil Daihatsu di Jawa Tengah.





Selain itu, terdapat sejumlah rangkaian kegiatan di event ini antara lain, gratis pengecekan ban, uji emisi gratis, dan booth bazaar. GT Radial juga membuka booth di ajang ini dan memberikan promo menarik bagi para pengunjung yang melakukan pembelian.

Kegiatan ini merupakan salah satu kolaborasi penting GT Radial dan Daihatsu untuk menjaga dan memperkuat hubungan dengan pelanggan baru dan lama.





## **GT RADIAL MEMPEROLEH PENGHARGAAN INDONESIA ORIGINAL BRAND AWARD 2022**

Pada ajang penghargaan, Indonesia Original Brand Award 2022 yang di adakan oleh Majalah SWA bekerja sama dengan Business Digest, PT Gajah Tunggal Tbk melalui salah satu lini produk ban mobil dengan merek GT Radial, kembali terpilih sebagai penerima IOB Award 2022 untuk kategori BAN MOBIL dengan predikat VERY GOOD dan sebagai peringkat pertama (CHAMPION).

Penghargaan Indonesia Original Brand Award 2022 ini diberikan kepada merek-merek asli Indonesia yang menunjukkan kinerja terbaik ditengah kondisi ekonomi Indonesia yang semakin menantang.





Ini merupakan kali kesekian GT Radial terpilih pada ajang ini yang dinilai dari hasil survei terhadap merek-merek asli Indonesia, berdasarkan aspek Advocacy, Loyalty, dan Satisfaction, yang dilakukan terhadap 5000 responden di 6 kota besar di Indonesia.

GT Radial sebagai produsen ban dengan merek asli dari Indonesia akan terus menerus melakukan riset dan inovasi pengembangan produk, serta pelayanannya dan berusaha meningkatkan peran produk GT Radial dalam memenuhi kebutuhan pelanggan.





## **CHAMPIRO SX2 RAIH JUARA 2 DI FINAL EDUTOWN DRIFT PRIX 2022**

Ajang balap Edutown Drift Prix (EDP) 2022 seri 6 & 7 (Final) telah digelar di Edutown Arena, BSD, pada 26-27 November 2022. Sejumlah 34 orang peserta mengikuti event ini dengan 3 kategori lomba.

Salah satu drifter muda GT Radial, Billy Anjewa, mengikuti ajang EDP di kelas Rookie. Pada final EDP 2022, Billy Anjewa meraih juara kedua dengan menggunakan ban GT Radial Champiro SX2. GT Radial memberikan dukungan terhadap event EDP dengan tujuan untuk menjaga eksistensi brand serta product awareness Champiro SX2 di dalam balap drifting, yang mana hampir seluruh peserta juga menggunakan produk GT Radial Champiro SX2.





## GT RADIAL, BAN PILIHAN SELAMA T3AM

Terminal 3 Auto Modified (T3AM) merupakan kontes modifikasi mobil yang digelar di East Lobby The Plaza Domestic Terminal 3 Soekarno Hatta International Airport, pada Sabtu 19 November 2022. Terdapat 220 kontestan dengan total penghargaan 113 kategori modifikasi, 30 kategori stance, dan 21 kategori diesel.

Kontes ini juga didukung oleh pembalap internasional, Amandio dan Demas Agil yang juga memamerkan mobil-mobil balap GT Radial mereka kepada publik. Acara ini sukses dan rencana untuk tahun 2023 sedang dalam pembahasan.





## **GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY KOMUNITAS MOBIL**

Pada bulan November 2022 GT Radial ikut mendukung beberapa acara anniversary dan gathering komunitas mobil, seperti Calya Sibra Club (Calsic) dan Toyota Wish Owner Club (Our Wish).

Komunitas-komunitas otomotif tersebut merayakan anniversary di lokasi yang berbeda. Perayaan dipenuhi dengan acara-acara yang menarik, mulai dari kegiatan beramal hingga pertunjukan band, games, dan doorprize.

GT Radial ikut mendukung kegiatan ini dengan komitmen untuk selalu menjalin hubungan baik dengan berbagai komunitas otomotif untuk mempromosikan baik produk GT Radial maupun kegiatan CSR seperti safety defensive driving skill dan menjunjung tinggi peraturan lalu lintas setempat.





## **GT RADIAL MENDUKUNG BIMMERFEST 2022 DI YOGYAKARTA**

BMW Indonesia bersama dengan dealer resmi BMW Tunas menggelar event tahunan Indonesia Bimmerfest (IBF) di Tebing Breksi, Yogyakarta, pada tanggal 26 November 2022. Event ini merupakan ajang bertemunya para pemilik BMW, pemimpin Chapter dan anggota BMW Car Clubs Indonesia (BMWCCI). Event ini dihadiri oleh 29 Chapter.

Terdapat beragam kegiatan menarik di IBF 2022 seperti car display, pengenalan kendaraan listrik terbaru BMW iX, games, konten budaya serta hiburan lainnya. GT Radial ikut mendukung acara ini sebagai bentuk komitmen terhadap komunitas otomotif lokal serta menjalin hubungan baik dengan BMWCCI.